

"No hay por administrar que el gobierno, sobre todo en este caso del monopolio eléctrico que es una industria tan importante para el desarrollo del país, no se pueda poner en manos expertas". —Andrés Venegas.

PRENSA

El renouveau del licenciado don Andrés Venegas. La crónica parlamentaria. La sección caballerías. Nuestra sección informativa.

"Felicite, un Costa Rica es funciones primeras importantes más estresores engarza de confederaciones más amplias". Más Sáez Giliel

EL SUBMARINO ITALIANO F. 14 SE HUNDIÓ AYER DURANTE UNAS MANIOBRAS EN EL ADRIATICO AL CHOCAR CONTRA UN DESTROYER.

La Prensa alemana sigue tratando del asunto de la evacuación renana. Berlín, 6.—La prensa alemana cuenta con satisfacción las declaraciones del exministro de estado hegel, Vandervelde, favorable a la veollata evacuación renana, hechas con motivo de la inauguración en Brunsela del Congreso Socialista Internacional. Vandervelde dijo que la evacuación era la medida más eficaz que podía tomarse para asegurar la paz europea.

La prensa alemana que Stresemann tendrá oportunidad en París, cuando asista a finar el Pacto Kellogg, de la Alemania en pedir que se proceda a la evacuación renana inmediatamente.

HONDRURAS NO ACEPTA QUE SU CONTROVERSA DE LIMITES CON GUATEMALA SEA SOMETIDA AL FALLO DE UN TRIBUNAL CENTROAMERICANO

Sugiere que sea resuelta por el Pdte. de EE. UU. La noticia ha producido sensación en Guatemala, pues Honduras había ya manifestado su aceptación de la institución hecha por Kellogg (Servicio AHJEL, exclusivo para LA TRIBUNA).

SI OROS QUE PRODUCEN CAFE Y SON EN SU MAYORIA NACIONALES, CONTRIBUYEN AL ESTADO CON SEIS CENONES POR CANTAL, NO HAY RAZON PARA QUE LOS QUE PRODUCEN BANANO, SON EN SU MAYORIA EXTRANJEROS, NO HAYAN DE PAGAR LO PROPORCIONAL.

NOS UNIMOS DON ANDRES VENEGAS

"No debemos permitir los monopolios en modo alguno ni para el Gobierno ni para nadie"

Estamos en la oficina de nuestro excelente amigo el Lic. don Andrés Venegas, para hablar con la presidencia de la república. Hemos venido especialmente a conversar con el sobre todos estos asuntos. Hemos visto con satisfacción que han venido prestando preferentemente a la atención del país. Don Andrés ha sido siempre en su vida un hombre que se ha preocupado por el país, y al efecto nos hizo estas interesantes declaraciones: "Los tópicos sobre los cuales usted pretende que yo le dé mi opinión, no los he estudiado con el detenimiento que ellos merecen. Sería necesario dedicarle a ello algunos días, para hablar con los señores periodistas que me lo piden, a la idea del momento, me parece conveniente algunas palabras lo que yo creo sobre todos esos problemas, así, a oje de buen cubero. La ley que se pretende en vigencia sobre la monopolización de las fuerzas eléctricas en favor del Gobierno y para reponer otras rentas nacionales, me parece sencillamente desastrosa. No hay por administrar que el Gobierno, y sobre todo en este caso tratándose de una industria tan importante para el desarrollo del país y la que no podemos poner en manos inexpertas. Lo que yo creo es prohibir, creo que ya lo está haciendo o lo hará pronto, los monopolios de esta clase de servicios. No es posible que aunque aparezcan varias compañías, sepamos que en el fondo de las cosas vienen a ser una sola, que el país corre el peligro de que no día u otro se trate de explotarlo. A mi juicio, repito, sería mejor reglamentar la admisión de todos, con todas las contrataciones. Que no se den concesiones a ninguna compañía ni nacional ni extranjera sobre explotación de fuerzas hidroeléctricas, sino que se concedan contratos bien hechos, convenientemente

LOS CUARENTA TRIPULANTES QUE SE ENCUENTRAN EN ESA TUMBA DE ACERO PIDEN SOCORRO

El Submarino Italia F.14 se hundió ayer durante las maniobras en el Adriático al chocar con un destructor. Los cuarenta tripulantes que se encuentran en esa tumba de acero piden socorro.

ROMA, 6.—El General Nobile, ha manifestado que muchos importantes documentos, inclusive el libro de anotaciones del Dr. Malmgren, fueron recogidos de entre los restos de la góndola del dirigible "Italia". Nobile agregó que alguna vez podría o tuviera que regresar al Polo, volvería a emplear un dirigible del mismo tipo que el "Italia".

LOS AVIADORES POLACOS IDZIKOWSKI, KUBALA FUERON RECOGIDOS POR UN BARCO ALEMAN A SESENTA MILLAS DEL CABO FINISTERRE

Desembarcados en Oporto, son internados en un hospital, pues ambos están heridos. Una tremenda granizada hirió a numerosas personas. Hamburgo, Alemania, 6.—Una granizada tremenda se descargó ayer sobre esta ciudad, causando heridas a muchas personas. Los aviones de los señores Idzikowski y Kubala fueron recogidos a las 12.43 p. m. de ayer, a sesenta millas del cabo Finisterre (España) por el barco alemán SAMOS, y llevados a Oporto, en donde han sido internados en un hospital, pues ambos están heridos.

SE AFIRMO AYER QUE EL DOMINGO TRABAJÓ LA PLANTA ELECTRONICA Y QUE LA ENERGIA ELECTRICA FUE DISTRIBUIDA POR MEDIO DE LAS INSTALACIONES DE LA CIA. NACIONAL

El asunto lo conocerá hoy la Comisión Vial. Ayer fuimos informados que la planta de Electricidad había funcionado el domingo, desde muy temprano, y que la Compañía Nacional de Electricidad había utilizado la fuerza de esa planta, distribuyéndola en las instalaciones eléctricas de la ciudad.

SE AFIRMO AYER QUE EL DOMINGO TRABAJÓ LA PLANTA ELECTRONICA Y QUE LA ENERGIA ELECTRICA FUE DISTRIBUIDA POR MEDIO DE LAS INSTALACIONES DE LA CIA. NACIONAL

El asunto lo conocerá hoy la Comisión Vial. Ayer fuimos informados que la planta de Electricidad había funcionado el domingo, desde muy temprano, y que la Compañía Nacional de Electricidad había utilizado la fuerza de esa planta, distribuyéndola en las instalaciones eléctricas de la ciudad. Tratamos de confirmar la noticia y por otras fuentes logramos información semejante. La noticia fue confirmada durante el día y durante la noche. Ya tarde se nos informó que los miembros de la Comisión Vial

EL AVIADOR ITALIANO SABELLI ESPERA LLEVAR SU VUELO SIN ESCUAS DE NUEVA YORK A ROMA.

NUEVA YORK, 6.—El aviador italiano, Cesare Sabelli, espera llevar mañana su vuelo directo de Roosevelt Field de Long Island y, en su avión que ostenta el nombre de esta ciudad.

EX PILOTO COSTA SIGUIERE PREPARANDOSE PARA SU VUELO PARIS-NUOVA YORK

PARIS, 6.—A pesar del fracaso de los aviadores polacos, Dieu Costes continúa haciendo los preparativos para el vuelo París-Nueva York. El aniversario de la Independencia de Bolivia. WASHINGTON, 6.—El Presidente Coolidge celebró hoy el día de la Independencia de Bolivia.

DESSEMBARCADOS EN OPORTO, SON INTERNADOS EN UN HOSPITAL, PUES AMBOS ESTÁN HERIDOS

Una tremenda granizada hirió a numerosas personas. Hamburgo, Alemania, 6.—Una granizada tremenda se descargó ayer sobre esta ciudad, causando heridas a muchas personas. Los aviones de los señores Idzikowski y Kubala fueron recogidos a las 12.43 p. m. de ayer, a sesenta millas del cabo Finisterre (España) por el barco alemán SAMOS, y llevados a Oporto, en donde han sido internados en un hospital, pues ambos están heridos.

SE AFIRMO AYER QUE EL DOMINGO TRABAJÓ LA PLANTA ELECTRONICA Y QUE LA ENERGIA ELECTRICA FUE DISTRIBUIDA POR MEDIO DE LAS INSTALACIONES DE LA CIA. NACIONAL

El asunto lo conocerá hoy la Comisión Vial. Ayer fuimos informados que la planta de Electricidad había funcionado el domingo, desde muy temprano, y que la Compañía Nacional de Electricidad había utilizado la fuerza de esa planta, distribuyéndola en las instalaciones eléctricas de la ciudad.

SE AFIRMO AYER QUE EL DOMINGO TRABAJÓ LA PLANTA ELECTRONICA Y QUE LA ENERGIA ELECTRICA FUE DISTRIBUIDA POR MEDIO DE LAS INSTALACIONES DE LA CIA. NACIONAL

El asunto lo conocerá hoy la Comisión Vial. Ayer fuimos informados que la planta de Electricidad había funcionado el domingo, desde muy temprano, y que la Compañía Nacional de Electricidad había utilizado la fuerza de esa planta, distribuyéndola en las instalaciones eléctricas de la ciudad. Tratamos de confirmar la noticia y por otras fuentes logramos información semejante. La noticia fue confirmada durante el día y durante la noche. Ya tarde se nos informó que los miembros de la Comisión Vial

"Mi actuación, como Srío. de Hacienda, está sujeta al comentario público y este podrá ser justo o injusto, sereno o apasionado, según sea el carácter del censor, pero, sea como fuere, no cambiará la verdad de los hechos"

"CONSIDERO COMO DEBER PRIMORDIAL DE NO PERMITIR QUE LA PASION OSCUREZCA EL CAMINO QUE HA DE SEGUIR LA JUSTICIA PARA PASAR DEL CORAZON A LA INTELIGENCIA".

LOS ATACANTES (DEL MONOPOLIO DE SEGUROS) TENDRAN BUENOS AUXILIARES EN LAS COMPANIAS EXTRANJERAS QUE EXPLOTAN EL NEGOCIO Y CONTRAN ADENAS CON LA FACILIDAD QUE LES PROMETE LA TRISTE VERDAD QUE EXPRESA BALMES AL DECIR QUE:

"La razón humana es tan débil para edificar como formidable ariete para destruir". Presumo que el público no sacará nada nuevo de esta discusión, y muy poco de provecho. No sacará nada nuevo de esta discusión, y muy poco de provecho. No sacará nada nuevo de esta discusión, y muy poco de provecho. No sacará nada nuevo de esta discusión, y muy poco de provecho.

SE AFIRMO AYER QUE EL DOMINGO TRABAJÓ LA PLANTA ELECTRONICA Y QUE LA ENERGIA ELECTRICA FUE DISTRIBUIDA POR MEDIO DE LAS INSTALACIONES DE LA CIA. NACIONAL

El asunto lo conocerá hoy la Comisión Vial. Ayer fuimos informados que la planta de Electricidad había funcionado el domingo, desde muy temprano, y que la Compañía Nacional de Electricidad había utilizado la fuerza de esa planta, distribuyéndola en las instalaciones eléctricas de la ciudad.

SE AFIRMO AYER QUE EL DOMINGO TRABAJÓ LA PLANTA ELECTRONICA Y QUE LA ENERGIA ELECTRICA FUE DISTRIBUIDA POR MEDIO DE LAS INSTALACIONES DE LA CIA. NACIONAL

El asunto lo conocerá hoy la Comisión Vial. Ayer fuimos informados que la planta de Electricidad había funcionado el domingo, desde muy temprano, y que la Compañía Nacional de Electricidad había utilizado la fuerza de esa planta, distribuyéndola en las instalaciones eléctricas de la ciudad.

SE AFIRMO AYER QUE EL DOMINGO TRABAJÓ LA PLANTA ELECTRONICA Y QUE LA ENERGIA ELECTRICA FUE DISTRIBUIDA POR MEDIO DE LAS INSTALACIONES DE LA CIA. NACIONAL

El asunto lo conocerá hoy la Comisión Vial. Ayer fuimos informados que la planta de Electricidad había funcionado el domingo, desde muy temprano, y que la Compañía Nacional de Electricidad había utilizado la fuerza de esa planta, distribuyéndola en las instalaciones eléctricas de la ciudad. Tratamos de confirmar la noticia y por otras fuentes logramos información semejante. La noticia fue confirmada durante el día y durante la noche. Ya tarde se nos informó que los miembros de la Comisión Vial

LA TRIBUNA

Diario de la Mañana

DIRECTORES Y PROPIETARIOS:

José María Pinad — Otilio Ulata

ADMINISTRADOR: AGENTE GENERAL:

Carlos Luis Jiménez P. Cipriano Girell

AGENTE GENERAL DE ANUNCIOS: Regalado Odio E.

TELEFONOS:

Dirección 1060

Redacción 1340

Administración 1284

Agencia General 1532

DENTRO DE QUINCE DIAS TERMINARAN LAS LAS SESIONES DEL CONGRESO

Se nos informó en las esteras... Los proyectos que serán sometidos serán, esencialmente, la ley de presupuesto y algunos otros de suma importancia...

Licenciado Julián Valdes, Oficina Avenida A. N.º 53 Panamá, julio 21 de 1938

Sr. don Carlos Collado, Secretario de la Cooperativa Bananera Costarricense, San José, Costa Rica.

Muy señor mío:

Con mucho gusto me apresuro a acusar a usted recibo de la Circular de usted de fecha 2 de los corrientes y del folleto titulado "Trabajos y Opiniones sobre las Cuestiones Agraria y Ferrocarrilera en Relación con los Concesionarios Extranjeros en Costa Rica"...

He leído con mucho interés la Circular y el folleto aludidos y crea que leícho de todo corazón a usted y a cada uno de los miembros de la Cooperativa, por la labor altamente patriótica que ha iniciado, cuyos frutos serán de mucho provecho para americanos, especialmente para aquellos en donde la United Fruit Co. estorba el desarrollo del cultivo del guineo...

Soy amigo y me alegraría ver prosperar las instituciones como la Cooperativa de ustedes que con un valor muy raro en esta época se levantan para oponerse a las actividades obstruccionistas de la United Fruit Co. organización funesta para nuestros republicanos pequeños, porque se ha visto ya que sin el menor escrúpulo exige a nuestros gobiernos concesiones escandalosas lesivas a la soberanía...

Como un dato que tal vez sea interesante para la institución de ustedes, me permito informarles que aquí en mi país afron-

temos la misma situación que ustedes describen en la Circular que contesto, en lo referente al cultivo y exportación del banano y las actividades de la United Fruit Company, compañía que ha llegado ya entre nosotros a un extremo que ella constituye un peligro inquietante para los panameños...

Y parece que con el éxito comercial y de todo orden obtenido en Bocas, dicha Compañía seguramente para despistar al público panameño, formó la Tmoad Fruit Co. y obtuvo del Gobierno con su sistema de amistosas exigencias otra concesión o el derecho de establecerse al Sur de la Provincia de los Santos...

Sin embargo a pesar de estas dos experiencias tan gráficas y recientes ocurridas aquí en Panamá y de lo que sabemos ha hecho esa misma Compañía en otros países vecinos, hace poco tiempo — ocho meses tal vez — nuestro Gobierno actual, contra el querer manifiesto del pueblo panameño que protestó muchas veces de manera aliva y valiente porque está firmemente convencido de que la United Fruit Co. no le reportado ningún beneficio...

Se ve, pues, señor Secretario, que acá también afrontamos el mismo problema que ustedes frente a la Compañía, que ojalá se lograra combatir, hasta llevarla a una condición en que sea una ayuda y no un obstáculo para el desarrollo económico y el mejoramiento moral de los pueblos latinoamericanos...

Sírvase dar mis más expresivas gracias a sus colegas y cuente entre entre sus amigos y s. s.

JULIAN VALDES

EL CACAO SE COTIZA A MAGNIFICOS PRECIOS EL NEGOCIO RESULTA ESPLENDIDO PARA LOS AGRICULTORES

El cacao de la línea del Atlántico, bien, beneficiado. Ha alcanzado últimamente en Londres cotizaciones de 78 chelines quince (español). Los de clases inferiores tienen fácil colocación a 72 chelines (el chelín vale un centavo)...

ZAPATERIA GAMEZ

Frente a la Imprenta Ailina Teléfono 895 ELEGANTE MODELO en color beige y aplicaciones doradas. Costo e 20.00 Piel Oro y Plata: e 30.00 A provincias libre de porte

LA SALIDA DE DON TORIBIO TIJERINO DE NICARAGUA HA CAUSADO HONDA SENSACION EN LOS CIRCULOS POLITICOS DE AQUEL PAIS

Don Toribio Tijerino, distinguido político nicaragüense que ha actuado en su país la bandera del nacionalismo, acaba de salir rumbo a El Salvador, habiendo sido expulsado activamente por las fuerzas del Gobierno y Americanas hasta el último momento en que el barco se detuvo del muelle de Corinto. Se teme que el señor Tijerino esté en entredicho con Santo Domingo, y la prensa liberal de Managua le acusó de ir al Salvador a hacer una revolución en su acuerdo con el gabinete del Norte...

45 gotas Amebalina 20 gotas Hemorroidina Curan a Ud. sin "operaciones, ungüentos o inyecciones" Informes: Carlos Mangel.

Para MADERAS

— Y —

Materiales de Construcción LLAME AL TELEFONO No. 937

MARIANO STRUCK Apdo. 741



Arroje a un lado la Máscara de la Vejez. El aspecto penoso de vejez... LAS PILDORAS DE FOSTER PARA LOS RINONES...

PILDORAS DE FOSTER. Estas pildoras son el remedio más eficaz para el tratamiento de los riñones...

¿ESTARA RESERVADO PARA EL AÑO ENTRANTE EL PROYECTO DE CREACION DEL CONSEJO UNIVERSITARIO?

El Doctor don Claudio Pineda de qui se disputa es una de las figuras vivas en un plano intelectual que cuenta la República. Fue un hombre propenso para crear, con rentas propias un Consejo Universitario a cuyo cargo quedara las funciones técnicas del actual Ministerio de Educación Pública y, además, las correspondientes a la Enseñanza Universitaria.

Este proyecto fue accedido con entusiasmo por la diputación republicana, pero no fue aceptado por la Cámara oportunamente, pero sucede que el dictamen respectivo se ha hecho esperar, teniendo que por lo tanto que asunto de tanta trascendencia sea propuesta para el año entrante.

Información telegráfica centroamericana

(Servicio Ancl, exclusivo para LA TRIBUNA) GUATEMALA, 4.— El doctor don Pedro Molina Fierro, haure personalidad guatemalteca, falleció en este capital ayer. Antequero dió una conferencia en esta, en el edificio de la Asociación de Estudiantes, el delegado de la Unión Patriótica, haitiana, Lic. Joseph Joblóns Pich, quien desea de dar las gracias por el cordial recibimiento que se le hizo, pidió dos minutos de silencio en su memoria a los muertos por la causa de la América Latina en los campos de Nicaragua al lado del General don Antonio José de Soto y de la Nación Nacional Miguel Obregón Lizano de

Los Mosquitos

Y donde insectos que pican son dañinos. El ardor, la inflamación y la irritación que causan son mortales. Más temida aún son los gérmenes de terribles enfermedades que transmiten. Ud. puede aljar ese peligro. EL LICARBO, aplicado al picaje, suprime inmediatamente el ardor, reduce la inflamación, evita la infección y mata todos los gérmenes. Bien vale la pena de aplicar ese magnífico antiséptico para evitar males muy graves. EL LICARBO cura también las quemaduras, llagas antiguas, dolores en los pies, eczema, sarpullido, erupciones, espallido, divertos, picaduras de insectos y todas las infecciones cutáneas. Todo el mundo necesita.

LICARBO Lenardt EL ANTISEPTICO QUE CURA Se vende en frascos de 2 y de 5 onzas

LECHE ACIDOFILA "IDEAL"

Transforma la FLORA INTES-TINAL Corrige los desequilibrios estomacales y cutáneos. Cura de un modo natural el estreñimiento. Altamente nutritiva y deliciosa al tomarla. Se envía todos los días a domicilio. De venta en la Nueva Botica del Carmen.

La Famosa "AGUILA" es siempre la mejor

Precios ya reducidos - Ventas a plazos - Accesorios y reparaciones a mitad de costo. ANTONIO FORNIERI

Don Alberto Brenes nos dice que la Liga Cívica hará una nueva campaña

Conversado al paso, ayer con don Alberto Brenes, sobre las actividades de la Liga Cívica, nos dio que ayer se verificará una nueva reunión en la cual posiblemente se tratará de efectuar una nueva campaña patriótica, cual es la que no se dejó el impuesto del banano porque eso sería darle poder nuevo a la United Fruit Co. Considera el señor Brenes, que es no sólo hacer propaganda, sino también la fijación del impuesto, ya que es la única arma que tiene el Gobierno en contra de la United Fruit Co. Comprinde el señor Brenes, que la Liga Cívica, que es la única arma que tiene el Gobierno en contra de la United Fruit Co. Comprinde el señor Brenes, que la Liga Cívica, que es la única arma que tiene el Gobierno en contra de la United Fruit Co.

STETSON

El sombrero de fama mundial. Es que usan todas las personas delicadas y de buen gusto. No igualado en calidad y precio. ACABO DE RECIBIR UN BRILLANTE SURTIDO QUE PONGO A SU DISPOSICION Sombreros STETSON que le ofrecen a pre-cios rebajados son de existencias viejas. Sola-mente reciben los famosos STETSON, por todos los vapores, los Sres. Robert Hnos., La Elegancia, La Moda, y la famosa Sombrereria

LA IMPERIAL de FEDERICO AYMERICH Dos tiendas en San José



Un Magnífico Vestido del Mejor Casimir Inglés;

CORBATAS, MEDIAS, PANELOS, Y EN FIN LO QUE NECESITE EL CABALLERO ELEGANTE lo encuentra de la mejor calidad en la

Sastrería PANDOLFI HNOS.

EN VESTIDOS DE CASIMIR PARA NIÑOS tenemos una gran variedad

"ALAS"

LA ATRACCION DE LA BANDERA



Los dos muchachos amaban a Sylvia. — Los mejores eran cuidadosamente seleccionados. — El tiene un retrato . . . pero tú tienes mi corazón . . .

BETTINA DE HOLST

OFRECE: — Sobretodos, vestidos de baile, calle; pieles, sweaters, sombreros de toda clase y estilo, también hecho a la medida; gran surtido de flores para vestido, sombrero, baile, decoración; cintas toda clase y ancho; novedades en lamé, encajes, metal, brocado, terciopelo, lino y estampado; góccos de seda, lana, algodón. Hebillas, botones, perlas, rinceos, tapetes; todo material para hacer sombreros; azahares, velos de novia bordados, y la mar de cosas más.

Los Ingenieros alemanes, encargados de la pavimentación de nuestras calles hicieron ayer visitas de cortesía al Sr. Presidente de la República y a los Secretarios de Gobernación y Fomento

Los costarricenses que honran a su terruño en el exterior



El cable vibró en estos días para traerlos la grata noticia de haber obtenido su título profesional en el Sr. Doctor Anillo, después de haber rendido muy brillantes exámenes en la Universidad de Bonn, Alemania.

Tal acontecimiento, que nos confiamos en el talento y la voluntad de hierro d' Sotero capta bamos realizarle ampliamente, ha venido a llenarlos de una satisfacción profunda porque venimos en él el justo premio al esfuerzo realizado por este joven vocacional que si un día se impuso a los sinsabores de la vida, hoy vencedor de ellas, y orgullo por la ciencia, ya a retornar al corazón a ofrecer, en cambio, su corazón a la humanidad.

Nosotros nos sentimos inundados de júbilo por el triunfo del amigo, y queremos asociarnos al muy justo que en esta hora expresamente su familia a la que sinceramente congratulamos con este motivo.

Siguen machacando

Los deportistas no cesan en sus empeños de conseguir con el Gobierno la libre importación de los vestidos y utensilios de sport, de nuevo se han dirigido a Hacienda, en ese sentido, ahora con algunas esperanzas fundadas para conseguir del Gobierno esa gracia, ya que el señor Presidente de la República parece haber manifestado particularmente estar de acuerdo con esa exención.

A LA SALIDA DEL TEATRO

Un Orange-CRUSH es la bebida más indicada, tómolos sin recelo, es puro jugo de naranjas, deliciosa y refrescante.

Los representantes de la Voz y Freytag, señores Schuetz y Rosler, hicieron ayer en la mañana, una visita de cortesía al Sr. Presidente de la República con quien departieron largamente, concretando la conversación a puntos relacionados con el negocio de la pavimentación de las calles de San José, a cuyo efecto aquellos señores informaron detalladamente al señor González Figueero salieron de la Casa Presidencial, bien impresionados por las declaraciones y manifestaciones que hicieron el buen Magistrado de la Nación, en el sentido de que es para atascamiento que esa obra sea realizada con éxito y prontamente. Aquellos caballeros hicieron otra visita de cortesía al Sr. Secretario de Fomento, con quien tuvieron también una larga conversación sobre el mismo tema, ofreciéndoles al señor Fonseca Zúñiga gestiones para firmar el convenio final para que ellos puedan inmediatamente empezar los trabajos.

Por último, los señores Schuetz y Rosler, estuvieron en la Secretaría de Gobernación a rendir el más mudo homenaje de cortesía al señor Castro Ureña, quien los recibió en seguida y conversó con ellos largamente acerca de esos mismos negocios; acompañado de esos caballeros el ingeniero don Jaime Carranza, actual asistente del señor Schuetz y a quien, viene expresamente recomendado. Esos señores están muy complacidos por las respetables declaraciones de aprecio y cortesía con que han sido distinguidos de parte del elemento oficial. Ellos tendrán próximamente una conferencia con los miembros de la Comisión de Pavimentación, convocada al efecto por el Secretario de Gobernación, pues, antes de proceder a los trabajos de ejecución, es necesario que el señor Presidente de la República, para proceder en un todo de acuerdo con la Comisión.

COSTA RICA TRANSPORTATION CO.
Cubero, Hernández & Co.,
La Empresa más RAPIDA Y ECONOMICA en materia de transportes
Llame al TELEFONO 1260
Oficina 100 varas al Norte y 50 varas al Oeste del Carmen

HERIDO A BALA

Lo fué en San Jerónimo, el vecino de ese lugar Cristóbal Medina. Ya entrado la noche se dirigía a su casa cuando le hicieron fuego, desde un cerco; un balín le atravesó el muslo. El caso no es de gravedad. Ignora ese señor quien pudo dispararle; él no tiene su nombre; supone que lo confundieron con otra persona.

POLICIA HERIDO

En ejercicio de su cargo interino en esa oficina el policial Juan Segura, recibiendo en el pecho una bala, inferida con puñal. Esto ocurrió en San Francisco de Dos Ríos.

Fué atendido en el Hospital, el herido quien regresó enseguida a su hogar. Resulta indiciado Luis Bermúdez.

Capítulo No. 2
Jack Powell amaba a Sylvia. Le vis, quien tenía una ventajita sobre Mary Preston, porque se educaba en la Universidad de Claremont. Pero, por lo tanto, natural a Jack correría en su carro reformado hacia ella.

Por David Armstrong, que también amaba a Sylvia, era un contrato marcado con Jack. Hijo de la familia más rica de Claremont, David era impetuoso, orgulloso y soberbio, a la vez que reflexivo. La rivalidad entre ambos

gentes se preguntaban cuál sería la razón que tuviera para ello. Sylvia Lewis amaba a David, a pesar de las atenciones que recibía de Jack Powell. Por esta razón, los dos altamente embarrasados por ella cuando, precisamente en el instante en que acababa de escribir al reverso de una fotografía suya, la dedicatoria: "Para David, con todo mi amor, Sylvia", el otro joven entró a despreciarla de ella, en el momento de partir hacia los campos de entrenamiento.

—Me darás tu retrato, Sylvia, para tenerlo junto a mí, preguntó él, titubeando.
Luego, viendo la fotografía que en ella dedicara a David, y pensando que era para él, lo tomó violentamente y dijo: "¿Cómo me alegras que te hayas acordado de mí?" Pero antes de que ella pudiera aclarar su enojo David entró en el cuarto, y Jack, que salió, le mostró con aire triunfante el retrato. Armstrong, resentido, comenzó a

pedir explicaciones a Sylvia, y ella pacientemente se las dio. Lentamente se dirigieron a una florista, embellecida con árboles y flores, donde Sylvia, mirándole con fijación, dijo suavemente:
—Jack tiene mi retrato, David, pero que me da lástima. Pero tú tienes mi corazón.
Sus ojos fulguraban, y, aplicándole, acercó su boca al rostro de él, ofreciéndole al beso.
El resentimiento de David Armstrong desapareció cuando sus brazos abrazaron el cuerpo de ella. . .

FINCA EN VENTA

500 manzanas de magnífico suelo. Repastos de guinea, potreros de gengibrillo, fábrica de almidón de yuca y sagú, cría gallinas extranjeras, casas, galerones, máquinas agrícolas y cultivos varios. Situada a 3 kilómetros de Esparta con extensos frentes a la carretera nacional y a la de Maicao. Para informes dirigirse a:

Guillermo Guerrero — Puntarenas
Néstor Chinchilla — Esparta. Quesada y Amador — San José.

EN PANAMA EL Hotel "Bella Vista"

tiene el honor de recibir a todo costarricense, ofreciéndole habitaciones muy frescas, alimentación muy sana y variada; precios razonables, se está como en familia

Apartado 939—Tel. 654.—Cable SARBONILLA
Propietaria: Sara de Bonilla.
Panamá, Rep. de Panamá

Diálogos de Actualidad

UN CIUDADANO. — ¿Ha visto usted en qué forma tan airada se critica don Florentino Castro de la vuelta de carnero que lo vieron dar sus cosas y subordinados de la Cooperativa Bananera Costarricense, los mismos que a estas horas llama él, despectivamente, "los melaristas"?

rentino. — que no todos aquí tragamos cable; y que aunque esos números, referentes a un embarque, fueran rigurosamente exactos, ellos nada prueban en lo relativo a los promedios de precios y utilidades que alcanza la United en la venta de la fruta. No hay que abusar del adundamiento que produce el vocerío apocalíptico de Nueva York, especialmente en las cabezas débiles, para procurarse evangelizadores de la santa causa! . . . Hay que salir al frente, a discutir cara a cara esos números con que se quiere sorprender a los incautos.

UN BANANERO. — Sí señor, para mí no son nuevas estas volteretas. Yo sabía de antemano que andaba la gasolina de por medio y el ofrecimiento de ciertos pasajes en "suite" de todo lujo. A la verdad nunca me habría ocupado de ello, — satisfecho a la postre de que tan a tiempo y a tan poco costo se hubiera librado la Cooperativa de un Presidente tan bien dispuesto a recibir favores del enemigo. — pero es el caso que la gratitud de don Florentino hacia Mr. Marsh es tan vehemente y tan premiosa, que lo ha puesto en el caso, no sólo de abandonar a sus compañeros de ayer, sino además de combatiarlos y zaherirlos. Es una gratitud de cabeza, por lo visto, ya que no sólo transfirió sus afectos sino que también revoluciona sus ideas, invirtiéndolas como se invierte en el comal una tortilla. Ayer no sólo me hablaba don Florentino a don Ricardo Jiménez de "las justas razones de los bananeros enemigos de los contratos", anhelando que "una vez para siempre pudieran ellos romper ese monopolio anacronástico para la agricultura y el comercio en general"; y le hacía cálculos probándole la desproporción injusta que existe entre la tributación bananera, comparada con la cafetalera. Y hoy por poco no trata de probarnos que la United ofrece demasiado tributo, para un negocio tan ruinoso como el suyo . . . Advertiendo que esa trasmutación de pareceres se operó, no voy a usted a crear que por dilatados estudios y sagaces observaciones, sino por arte mágica de una visita a los muelles de Nueva York, acompañado y asesorado por un amable Vicepresidente de la United.

UN CIUDADANO. — ¿Qué ocurre pues, con esos números?

UN BANANERO. — Que son una engañifa, si con ellos se trata de probar que las ganancias anuales de la Compañía son módicas. Los números que podrían servir para el caso son los de *promedios anuales* de la United Fruit Company. Esos números los encontrará usted en el libro recientemente publicado por la Cooperativa Bananera, en las páginas 64 y siguientes, por lo que se refiere al menos al año de 1927. En el cuadro oficial de cotizaciones de la United Fruit Company encontrará usted la comprobación de que su banano alcanzó en noviembre y diciembre de ese año, precios hasta de \$ 5.70 por primeras, y de \$ 5.30 por segundas. Y sin embargo no hemos pretendido que esos fueran los precios del año, sino que revisándonos todos, señalamos la suma de *cuatro dólares y medio, como promedio anual* del quintal de segundas. En lo que hace a los pesos, afirmo que el peso medio de los racimos, en sus diversas calidades, es superior por lo menos en *diez libras*, al que le concede el señor Castro. Pero aún teniendo por cierto el tanto de peso que *admite la United*, resultaría que el promedio, por racimos de primera y de segunda, a que ella vende su fruta en Nueva York, es de *dos dólares setenta por los unos y dos diez* por los otros, o sea un promedio general de *dos dólares cuarenta por ciento de las ventas* que hace la Compañía. — y que en lo tanto son los que dan la ley a la magnitud del negocio. Ya ven usted que el promedio de \$ 1.600 con que nos quiere lavar la United, en los pintorescos cálculos de don Florentino, es pues un promedio tan de mala condición como la fruta podrida con que viene confeccionado. Los míos son los números *verdaderos*, y no los que trajo apuntados en su agenda de viaje don Florentino Castro, el del vehículo. Yo reto a la United, tan poderosa como es, y a todos los que graznan en su defensa, a que rebatan esos números. Al mismo don Ricardo Jiménez, no digo ya a don Florentino; al mismo don Ricardo lo emplazo para que diga si esos números son ciertos, y si no son elocuentes; y para que a la vez añada las razones que tuvo en la Presidencia de la República para asegurar que la United no debía pagar al Fisco más de dos centavos, como impuesto de exportación, litigando por ella de oficio, como *por litigante pobre!* . . . ¿Qué hablen todos y cada uno!

UN CIUDADANO. — Siendo así las cosas, ¿a qué ocuparse de una evolución tan poco edificante?

UN BANANERO. — No vaya usted a creer: don Florentino no es un pelandrin, en primer lugar; y luego tiene diez millones de colones, que cuentan por él, amén de que hoy es la cabeza visible de la United Fruit Company, como lo demuestran sus argumentos y razones.

UN CIUDADANO. — Ya que usted piensa, entonces, que las opiniones de don Florentino son hoy la voz cantante de la Compañía, dígame usted cómo juzga lo que se refiere a las ventas que presentó este señor en los milagrosos muelles de su trasfiguración.

UN BANANERO. — Creo en primer lugar que a don Florentino le dieron gato por liebre, cosa que no es difícil hacer en Nueva York con un don Florentino. Digamos, pongo por caso, que lo llevaron *ex-profeso* a presenciar la venta de un lote fabricado especialmente con fruta magullada o podrida, de peso escaso, como la de Turriaba, que apenas alcanza, cuando más, en igualdad de manos, los dos tercios del peso de la fruta de Limón o Changuinola. Así las cosas, resultan buenos los cálculos de don Florentino, digamos. Pero Mister Marsh sabe, — no ya don Flo-

Dr. R. Marchena

Médico Cirujano
Consultas—de 10 a 12 de 2 a 4
Oficina frente a la 2ª Sección de Policía.
Teléfono: Ofelena 706 Habitación 116.

EN ACTIVIDADES

Marchó a Limón el Ingeniero Purdy, en asuntar relaciones con los esanos *herido shridu* en los estudios para la construcción de la planta eléctrica de aquel lugar. Le acompañan dos técnicos extranjeros. En el mes entrante serán inaugurados los trabajos.

En Cienegueta será instalada la estación distribuidora.

El Hogar de los suspiros

es el Casa en que no Hay Niños La alegría del hogar ha llegado a ser casi sinónimo de la algarazga y el reír de los chiquillos. La falta de hijos se debe, en muchos casos, a defectos en los órganos de la mujer. Pero con frecuencia ocurre que pueden romperse dichos defectos y así la ventura viene con la maternidad.

Muchos hogares están solitarios, alegres ahora con el casabeleo de los chiquillos, lo deben al

Compuesto Vegetal De Lydia E. Pinkham
Lo venden en todas las farmacias.

UNA VISITA a la Planta Embotelladora de Orange-CRUSH en su propia casa de don Gaspar Ortíz al lado del Palacio de Justicia) hará que sea Ud. nuestro mejor

CASIMIRES Y AMORIOS...!

Era un "pedido" arrogante que había este pueblo elegante de lucir, era un surtido grandioso de un muy bueno y primoroso casimir; se fué una tarde en la popa de un barco que iba hacia Europa sin temor. Llevó "pedido" y dinero cantante, sonante y fiero, el vapor. Era un jueves; bajo el dombo de un cielo lloroso y chombo se miró, trasatlántico grisáceo que al muelle, cual un crustáceo atacó; De Francia, Italia y España desde su panzuda entraña, como más, desfilaron muchas gentes y unos fardos imponentes a este país . . . Es por eso que le ofrezco con verso muy Quinteresco y con fé, casimir que es un tesoro de más qualidades que el oro para usted . . .



Estamos aún abriendo los fardos del enorme pedido de casimires ingleses y franceses. Las telas son el mejor crédito de su marca; demuestran lo que son a simple vista; no hay que esperar a que el traje esté hecho para darse cuenta de su buena calidad.

Ollmacón Robert

La reunión de ayer de los dirigentes del reformismo

Anoche confederaron, privadamente, los miembros dirigentes del Partido Reformista...

CARNET SOCIAL

La revista bols JOURNAL... Ha sido señalado el día 9 de septiembre...

Hogar de Páramos. Viajeros interior. De Nueva York ha regresado el profesor don Ricardo...

SI LOS QUE PRODUCEN CAFE Y, SON...

Viene de la pácin... que la United contribuya en mayor suma a la riqueza agrícola...

En la sesión de anoche de la Liga Cívica

Se acordó un voto de felicitación para el Gobierno por su actitud en el asunto de Sinclair

Regresa el ex - Presidente Jiménez

Preséncialmente regresó ayer de BONILLA (El Roble) el ex presidente don Ricardo Jiménez...

Al público y al Comercio en particular

Mi hijo CARLOS publicó hace algún tiempo en La Gaceta y principales Diarios de esta ciudad...

CARLOS SOLEY GUELL

ATENCION! Sigue con éxito Grandioso el GRAN BARATILLO de las TIENDAS DE 5 Y 10 CENTIMOS

Carta para el señor Cónsul de Colombia

San José, 6 de Agosto de 1928. Señor Ing. don Joaquín Fonseca S. Cónsul General de Colombia...

YATREN 105 Comprobado en todos los países de clima tropical como el mejor remedio contra la disenteria...

Señora, Su Tienda PARISIANA Está 25 varas Este de la Singer Avenida Central.

Embarque de bananos En el vapor alemán "Lip", la Pirris Fata embarcó para Cali...

Contestación del Gobierno a una pregunta diplomática

Está lista la contestación de nuestra Cancillería a la nota del señor Kumpel...

EL LIC. ALVARADO QUIROS NOS HABLA DE UN IMPORTANTE PROYECTO PRESENTADO A LA CAMARA

Se trata de modificar los impuestos consulares sobre las importaciones a Costa Rica

DISCOS "VICTOR"

Una bonita lista de discos que debe tener. Margarita Cuetto. NUESTRA EXISTENCIA DE DISCOS ES SIMPLEMENTE ENORME

Pronto nos llega una nueva remesa de VICTROLAS ORTOFONICAS de varios precios!!

"ME OBLIGAN A TUREAR EL TORO CONTRA MI DESEO". NOS DICE DON ANIBAL

EN EL AMBIENTE ESTA LA ACUSACION DE QUE ESTE GOBIERNO ES DESPILFARRADOR, Y LO PREGONA EL PERRO MUDO DE ISRAEL, QUE TANTO COMECIA ANTIGUAMENTE AL CARTUCHO VIEJO

San José, 6 de agosto de 1928.
Señor Director de LA TRIBUNA
P. D. —
Muy señor mío:

Su reportaje me hizo mal de ojo, porque me ha obligado a tener el pelo, contra el gusto mio. Tendría que haberse que tomar parte en esas acusaciones que no me importan un pelo. Desagraciada es la vida que le han traído, yo no soy más que un ente más de este mundo que no he podido vivir en paz con el señor de mi frente, bostocando por este sociedad bostocando por los políglotas de oficio, bostocando por los tripanales, yo así diablos en hora buena, yo así Patria mia.

Reserve Atlas para su uso personal en el tonido despectivo y distanciado que me trata. Reservémosle ya su uso personal en su relación con su cocinera; yo no soy panino de su cocinera.

Una conversación privada, entre amigos íntimos, entre los cuales se le dice al señor de mi frente, que yo no soy más que un ente más de este mundo que no he podido vivir en paz con el señor de mi frente, bostocando por este sociedad bostocando por los políglotas de oficio, bostocando por los tripanales, yo así diablos en hora buena, yo así Patria mia.

Reserve Atlas para su uso personal en el tonido despectivo y distanciado que me trata. Reservémosle ya su uso personal en su relación con su cocinera; yo no soy panino de su cocinera.

Una conversación privada, entre amigos íntimos, entre los cuales se le dice al señor de mi frente, que yo no soy más que un ente más de este mundo que no he podido vivir en paz con el señor de mi frente, bostocando por este sociedad bostocando por los políglotas de oficio, bostocando por los tripanales, yo así diablos en hora buena, yo así Patria mia.

Reserve Atlas para su uso personal en el tonido despectivo y distanciado que me trata. Reservémosle ya su uso personal en su relación con su cocinera; yo no soy panino de su cocinera.

Una conversación privada, entre amigos íntimos, entre los cuales se le dice al señor de mi frente, que yo no soy más que un ente más de este mundo que no he podido vivir en paz con el señor de mi frente, bostocando por este sociedad bostocando por los políglotas de oficio, bostocando por los tripanales, yo así diablos en hora buena, yo así Patria mia.

Reserve Atlas para su uso personal en el tonido despectivo y distanciado que me trata. Reservémosle ya su uso personal en su relación con su cocinera; yo no soy panino de su cocinera.

Dije y repito que es una insignificante maldad, al Cartucho Viejo con un mal paso. Me puse, en cuenta de los eventuales, cuantas que no tenía obligación de rendir, pero que Nación se los había pasado un su mano para los que gustara incrementando, de manera que, a lo que yo estoy seguro que me dio a los señores, lo voy a dejarse a explorar en ciertos gustos, poniendo en burla a sus servidores. Fue una mala de salud.

El capital extranjero viene a colarnos, los extranjeros vienen a colarnos, bien vendidos sus ánimos, así que es verdad que no vienen por caridad. Nunca hemos sido un solo paso en el progreso que no sea del brazo de un extranjero o sin el apoyo del capital extranjero. El país es pequeño, la población escasa y el costarricense muy desconfiado por lo cual no somos aptos para las grandes empresas, cuando requieren el concurso de valores.

Los costarricenses fueron a Nicaragua en defensa de la raza, sin darse los parámetros, con sus carabinas, como si fueran propiedad inglesa, cuando Inglaterra se atrevía a darme el dolor de cabeza a los yankees y moviéndolos al ejército como el dique que nos proporcionó el Perú, generosamente. No somos un pueblo no somos un país que no sepa defenderse.

Inglaterra nos dio más de dos millones y medio de dólares, en los cuales emprendimos el ferrocarril del Norte, Las Derrochadas y la Empresa de las Aguas de las formidables entradas de mayo, junio y julio.

Yo espero que esta encrucijada, y que tengo la honrada de esperararme yo a mi hasta el sábado pasados, para demostrar que no hablo un idioma extraño. Eso sí, con tal de que yo no me cierre la puerta del Tesoro, pero si me las cierras, te admiro que te merezcas el título de patriota. Nada perderá con esperar.

Yo espero que esta encrucijada, y que tengo la honrada de esperararme yo a mi hasta el sábado pasados, para demostrar que no hablo un idioma extraño. Eso sí, con tal de que yo no me cierre la puerta del Tesoro, pero si me las cierras, te admiro que te merezcas el título de patriota. Nada perderá con esperar.

Yo espero que esta encrucijada, y que tengo la honrada de esperararme yo a mi hasta el sábado pasados, para demostrar que no hablo un idioma extraño. Eso sí, con tal de que yo no me cierre la puerta del Tesoro, pero si me las cierras, te admiro que te merezcas el título de patriota. Nada perderá con esperar.

Yo espero que esta encrucijada, y que tengo la honrada de esperararme yo a mi hasta el sábado pasados, para demostrar que no hablo un idioma extraño. Eso sí, con tal de que yo no me cierre la puerta del Tesoro, pero si me las cierras, te admiro que te merezcas el título de patriota. Nada perderá con esperar.

Yo espero que esta encrucijada, y que tengo la honrada de esperararme yo a mi hasta el sábado pasados, para demostrar que no hablo un idioma extraño. Eso sí, con tal de que yo no me cierre la puerta del Tesoro, pero si me las cierras, te admiro que te merezcas el título de patriota. Nada perderá con esperar.

EL LIBERALISMO DE NICARAGUA FESTEJO AL SR. URCUYO

Managua, 4.—
A LA TRIBUNA.
Ayer fue festejado con elobridad por miembros importantes del liberalismo con asistencia del candidato General José Ma.



Nilo Victor M. Sapidiano.

"Si señor; ahora no me dan miedo los catarros"

"Siempre que cogía catarro me hacían tomar algo amargo y repugnante cada vez para curarlos. Pero ahora no me dan miedo porque sé que manita simplemente me frota el Vicks VapoRub y me cura en seguida."

Las palabras que dijo Victor Manuel fueron más bien "cu-ga" y desde luego, su mamá la Sra. Martha L. Sagastume de la 11a. avenida Norte N° 16, Guatemala, nos tuvo que interpretar estas frases.

De igual eficacia para los adultos, el Vicks VapoRub para toda afección catarral.



Para Toda Afección Catarral

Examine el nuevo PONTIAC-SEIS

APARTE de su extraordinaria elegancia el PONTIAC-SEIS ha alcanzado su resonante triunfo por su motor. Ningún carro de precio parecido y aún ni muchos de precio mayor proporcionan a su dueño el servicio económico y duración del Nuevo PONTIAC-SEIS.



Todos los Modelos PONTIAC

son espaciosos y cómodos, dotados de compensadores hidráulicos, frenos en las cuatro ruedas, indicador de gasolina en el tablero de instrumentos, Lubricación del chasis completa; alimentación de gasolina por medio de bomba A. C. y con un carburador Carter vertical con surtidor múltiple y bomba de aceleración que economiza el combustible.

Todas las mejoras de los carros de alto precio y además MAS ELEGANCIA y DISTINCION con el

NUEVO PONTIAC-SEIS

PRODUCTO DE LA GENERAL MOTORS

UNION MOTORS

ASERRADERO Y DEPOSITO DE MADERA DEL PACIFICO

Carrillo & Merino
250 varas al Sur del Colegio de Señoritas
OFRECEMOS LAS MEJORES MADERAS A LOS MAS BAJOS PRECIOS.
Puntualidad en el despacho de pedidos.
Fábrica de puertas, ventanas y cajas. Trabajos de torno y ebanistería.
ASERRAMOS MADERA A PARTICULARES
Teléfonos: Aserradero, No. 840. Sucursal 100 vs. al Sur de la Catedral No. 1.179.

El Doctor
Roberto Jiménez Ortiz
Cirujano Dentista
Aviso al Público y a su estimada clientela que ya se abrió su oficina en su antiguo local situado 50 varas al norte de LA TRIBUNA. Donde se pone a las ordenes de 8 a 11 a. m. y de 1 a 5 p. m.
Teléfono 530

El Sr. Cónsul de Colombia rectifica algunos conceptos de un artículo del ex-Inspector Gral. de Ferrocarriles

San José de Costa Rica, 6 de Agosto de 1928.
Señor Don
Alfredo Sáenz
Inspector General de Ferrocarriles.
Presente.
Muy señor mío:

Tengo el honor de haber llegado hasta Ud. por medio de la presente, las expresiones de mi aprecio y agradecimiento por los conceptos emitidos respecto de mi artículo en el número 225 del "LA TRIBUNA", correspondiente al 1 de Agosto de 1928, bajo el título "EL EJEMPLO DE COLOMBIA".

Yo había tenido ocasión de prestar las conferencias de los puentes de ferrocarriles, leyendo sus adelantos artísticos, leyendo los distintos temas y en especial los referidos a los arcos y puentes, que han atraído mi atención por la circunstancia de contar entre sus títulos y de Director General de Ferrocarriles de Colombia, que me pone en capacidad de apreciar sus conceptos al respecto.

En esta vez, es en mi carácter de Cónsul de Colombia que me ha impresionado gratamente su artículo por los conceptos relativos al carácter e integridad de las Cámaras Legislativas y a la virilidad del pueblo colombiano; más como Ud. cita echos de indiscutible importancia histórica, sea el desarrollo de nuestra vida política y sea nota una indolente información que digna del parate, entre sus lecciones, la reputación de magistrados cuyos nombres merecen general respeto; me permito aclarar la parte histórica, para poner en salvo el honor de los nombres públicos al citados en su artículo a la actividad de las Cámaras de Ud. elogia, lo cual, repito, es motivo de agradecimiento para todo colombiano que lo lee.

Es verdad que el Presidente Suárez ha acusado al Congreso, estando ejerciendo la primera magistratura del país; pero, para dar libertad a los trámites del juicio se retiró voluntariamente del cargo el solo un Designado, por el Congreso de una ley que por él, para garantizar la efectividad del compromiso, por parte del Congreso, de llevar hasta el fin el juicio contra él mismo. Quien hace este bello gesto de republicano.

Inaqui Fonseca.
Cónsul General de Colombia.

Si necesita una CAJA DE HIERRO, que preste todas las seguridades a sus valores, vea las famosas HALL MARVIN CO. que acaba de recibir y vende en condiciones y precios sin competencia, el distribuidor exclusivo RICARDO BATALLA, San José.

Si necesita una CAJA DE HIERRO, que preste todas las seguridades a sus valores, vea las famosas HALL MARVIN CO. que acaba de recibir y vende en condiciones y precios sin competencia, el distribuidor exclusivo RICARDO BATALLA, San José.

Se usa en dondentisteria que la gente tiene dientes
La muchacha de Londres de te exquisita, sabe muy bien que los dientes blancos y bonitos realzan la belleza. A semejanza de las bellas de otros países, usa la Crema Dentífrica COLGATE, para la cepilladura de dos veces al día, que produce Buenos Dientes, Buena Salud y Encanto Personal.
LA CREMA DENTIFRICA COLGATE limpia completamente.
BUENOS DIENTES BUENA SALUD
El nombre de "Colgate" en artículos de perfumería, garantiza Honradez, Pureza y Buena Calidad. Establecida en 1806.
WEILL & MAIER, Agentes en Centro América
Nueva Orleans - Louisiana

